
                                                                                                                                            

Le français suit 
                          ECO360 -  SOLID WASTE MANAGEMENT  

Southeast Regional Service Commission  

70 Enviro Drive, Berry Mills, N.B., Canada,  E1G 5X5 

 

HIRING 

Compost Facility Labourer 

(2 Full-time positions) 

 

SUMMARY 
Seeking two reliable and hardworking labourers to join our compost facility team. The labourer will assist with daily operations 

including material handling, compost turning, site maintenance, equipment operation support, and general labour tasks. This 

position requires physical stamina, attention to safety, and the ability to work in outdoor and sometimes challenging conditions. 

KEY DUTIES  

• Maintain cleanliness and orderliness of the facility, including sweeping, washing, and organizing work areas, including end-

of-shift cleaning and facility-related tasks. 

• Support in resolving equipment plug ups and other operational interruptions. 

• Monitor compost temperature and moisture levels under supervision. 

• Operate small equipment such as wheelbarrows, shovels, rakes, and occasionally powered machinery (with training). 

• Assist with turning and watering of compost piles using powered machinery (with training). 

• Follow all safety protocols and use required personal protective equipment (PPE). 

• Support the team in meeting environmental, production, and safety standards. 

• Perform other duties as assigned by Facility Supervisor. 

EDUCATION AND EXPERIENCE 

• Minimum - High school diploma or General Education Diploma (GED). 

• Heavy Equipment Operator Certification is an asset. 

• One(1)  to two(2) years’ prior experience in composting, landscaping, farming, construction or general labourer in other 

fields.. 

 

ABILITIES 

• Communicate in English (French is an asset). 

• Willingness to work within indoor and outdoor environments. 

• Strong work ethic and ability to follow instructions. 

• Dependability and punctuality. 

• Work independently with a minimum of supervision and in a team environment. 
 

WAGES AND BENEFITS 

• Competitive wages based on education and work experience. 

• A comprehensive benefits package is offered including Health, Dental and Vision plan, Life and Disability Insurance, Pension 
Plan and Registered Retirement Saving Plan, Employee and Family Assistance Program.  

 
WORK SCHEDULE  

• Day Shift: 7 a.m. – 4 p.m.  / Night shift: 3:30 p.m. to midnight / 42.5 hours per week 

• Work hours may include weekends and occasional overtime, if needed. 

WORKING CONDITIONS 

• Exposure to strong odors, dust, noise, organic materials and all-weather conditions including heat, cold and rain. 

• Ability to perform physical labour including lifting up to 50 lbs, standing and bending for long periods. 

• Strict personal protective equipment (PPE) requirements are enforced, including the use of gloves, safety glasses, steel-toe 

boots, and frequent use of face masks. 

 
APPLICATION DEADLINE:   Friday, June 13, 2025 
 
Applicants must submit their resume by email to carole.theriault@nbse.ca  or in person or by mail to 70 Enviro Drive, Berry Mills, 

N.B. E1G 5X5 

 

Candidates need to be legally entitled to work in Canada. 
We thank all applicants for their interest.  However, only those selected for an interview will be contacted. 

____________________________________________________________________ 
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                          ECO360 -  GESTION DE DÉCHETS SOLIDES  
Commission de service régionaux du sud-est 

70, prom. Enviro, Berry Mills, N.-B., Canada,  E1G 5X5 

 

NOUS EMBAUCHONS 

Ouvrier ou Ouvrière - Installation de compostage 

(2 postes à temps plein) 

 

SOMMAIRE 
Nous sommes à la recherche de deux ouvriers(ères) fiables et assidu(e)s pour joindre l'équipe de notre installation de compostage. 

L’ouvrier(ère) participera aux opérations quotidiennes, notamment la manutention des matériaux, le retournement du compost, 

l'entretien du site, le soutien au fonctionnement de l'équipement et les tâches générales de main-d'œuvre. Ce poste exige de 

l'endurance physique, une attention particulière à la sécurité et la capacité de travailler en extérieur dans des conditions parfois 

difficiles. 

TÂCHES 

• Maintenir la propreté et l'ordre des installations, notamment en balayant, en lavant et en organisant les zones de travail; y 

compris le nettoyage à la fin du quart de travail et les tâches liées à l'installation. 

• Aider à résoudre les pannes d'équipement et autres interruptions opérationnelles. 

• Contrôler la température et les niveaux d'humidité du compost sous supervision. 

• Utiliser de petits équipements tels que des brouettes, des pelles, des râteaux et, à l'occasion, des machines motorisées 

(avec formation). 

• Aider au retournement et à l'arrosage des piles de compost à l'aide de machines motorisées (avec formation). 

• Respecter tous les protocoles de sécurité et utiliser les équipements de protection personnelle (EPP) requis. 

• Aider l'équipe à respecter les normes en matière d'environnement, de production et de sécurité. 

• Effectuer d'autres tâches confiées par le superviseur de l’installation. 

    ÉDUCATION ET EXPÉRIENCE 

• Diplôme d’études secondaires ou un Diplôme d’éducation générale (DEG). 

• Certificat d’opérateur(trice) d’équipement lourd est un atout. 

• Un (1) à deux (2) ans d'expérience préalable dans le domaine du compostage, de l'aménagement paysager, de l'agriculture, 
en construction ou en tant qu’ouvrier(ère) général(e) dans un autre domaine. 
 

HABILETÉS 

• Communiquer en anglais (le français serait un atout). 

• Volonté de travailler dans des environnements intérieurs et extérieurs. 

• Forte éthique de travail et capacité à suivre des instructions. 

• Fiabilité et ponctualité. 

• Travailler de manière indépendante avec un minimum de supervision et en équipe. 
 

TAUX HORAIRE ET AVANTAGES SOCIAUX 

• Taux horaire en fonction de l’éducation et l’expérience. 

• Ensemble complet d'avantages sociaux : régime de soins de santé, de soins dentaires et de soins de la vue, assurance vie et 

invalidité, régime de pension et régime enregistré d'épargne-retraite, programme d'aide aux employés et à la famille. 

 
HORAIRE DE TRAVAIL 

• Quart de travail du jour: 7h00 à 16h00 / Quart de travail du soir: 15:30 à minuit / 42.5 heures par semaine. 

• Peut inclure des fins de semaine et des heures supplémentaires occasionnelles, si nécessaire. 
 

CONDITIONS DE TRAVAIL 

• Exposition à des odeurs fortes, à la poussière, au bruit, aux matières organiques et à toutes les conditions météorologiques, 
y compris la chaleur, le froid et la pluie. 

• Capacité à effectuer un travail physique, notamment à soulever jusqu'à 50 livres, à se tenir debout et à se pencher pendant 
de longues périodes. 

• Exigences strictes en matière d'équipement de protection personnelle (EPP) sont appliquées, notamment l'utilisation de 
gants, de lunettes de sécurité, de bottes à embout d'acier et l'utilisation fréquente de masques faciaux. 

 
DATE LIMITE POUR POSTULER:  Le vendredi 13 juin 2025 
 
Les candidat(e)s doivent envoyer leur curriculum vitae par courriel à carole.theriault@nbse.ca ou en personne ou par la poste à 

70 prom. Enviro, Berry Mills, N.-B. E1G 5X5. 

 

Les candidat(e)s doivent être légalement autorisé(e)s à travailler au Canada. 
Nous remercions tous les candidat(e)s de leur intérêt.  Toutefois, seules les personnes sélectionnées pour un entrevue seront 
contactées. 

___________________________________________________________________ 
 


